

## Wieder nur ein Spiel



Das mit nur sechs Spielern minimal besetzte Team der Red Cocks II musste erneut die Stadtliga-Begegnungen absagen.

Diesmal verursachte der krankheitsbedingte Ausfall der Mielke-Brüder die Verlegung.

Also fand wieder nur eine Liga-Partie statt, diese hatte es aber richtig in sich.

Tabellenführer Preußen und die erste Vertretung der Red Cocks trafen nun bereits zum dritten Mal aufeinander. In der ersten Runde konnten die Hähne den Preußen ihre bisher einzige Niederlage zufügen, mussten in Runde zwei aber den Ausgleich hinnehmen.

Beide Teams starteten höchst motiviert und konzentriert in das entscheidende Duell und spielten auf hohem Niveau.

Das Preußenteam, das auch in der Landesklasse aufläuft, erkämpfte sich immer wieder einen leichten Punktevorsprung, doch die Hähne ließen sich nicht abschütteln.

Selbst ein Fünf-Punkte Rückstand (17 : 22) war noch keine Vorentscheidung und wurde wieder wett gemacht. Mehrere Satzbälle konnten abgewehrt werden, bevor sich die Preußen dann glücklich mit 27 : 25 durchsetzten. Der zweite Spielabschnitt verlief nach gleichem Schema. Nach der 22 : 16 Preußen-Führung wurde es nochmal richtig eng, doch das Verwandeln des Matchballs zum 23 : 25 konnten die Red Cocks nicht mehr verhindern.

Mit diesem Sieg machte das Team um Spielertrainer Ulf Klinger einen großen Schritt in Richtung Stadtmeistertitel.